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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 堀 内 重 佳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市の森林整備について 

 

 （１） 豊川市の森林の現状 

 （２） 森林環境保全の取組み状況 

 （３） 森林環境譲与税の活用状況 

 （４） 現状の森林整備の課題認識について 

 （５） 財産区について 

 （６） 森林を地域資源として活用することについて 

 （７） 今後の森林整備の進め方 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 松 下 和 司 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 通学路について 

 

 （１） 通学路の安全面について 

 （２） 通学路の冠水及び舗装等道路状況について 

 （３） 自転車通学について 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 深 谷 崇 允 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 民間住宅の地震対策事業について 

 

 （１） 地震対策事業の取り組みについて 

 （２） 減災の観点からの新たな補助について 

  

２ 御津海岸の維持管理について 

 

 （１） 現状の維持管理について 

 （２） 課題と今後の維持管理について 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 松 井 俊 満 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 犯罪被害者等支援について 

 

 （１） 国県の動向について 

 （２） 本市の現状について 

 （３） 犯罪被害者等支援条例について 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 北 澤 伸 道 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 本市の中学校の部活動について 

 

 （１） 部活動の現状について 

 （２） 部活動の地域移行について 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 国民健康保険データヘルス計画について 

 

 （１） 計画策定の基本的な考え方について 

 （２） 国保データベースから見た現状について 

 （３） 第３期計画について 

 

２ 終活・エンディングノートについて 

 

 （１） エンディングノート改訂について 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 林   正 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 就学援助について 

 

 （１） 現状とその認識について 

 （２） 課題と準要保護の対象者拡大の考えについて 

 

２ 教職員時間外勤務について 

 

（１） 超勤４項目など時間外勤務の実態・考えについて 

 

３ 子宮頸がんにかかる周知・啓発について 

 

 （１） ＨＰＶワクチン接種について 

 （２） 子宮頸がん検診について 

 

 
 



8 

令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 佐々木 和 美 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 国府駅周辺および豊川西部地区周辺のまちづくりについて 

 

 （１） 国府駅周辺のまちづくりについて 

 （２） 豊川西部地区周辺のまちづくりについて 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 鈴 木 佳 孝 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市における障害児支援体制について 

 

（１） １８歳未満が利用できる障害福祉サービスの現状について 

（２） １８歳以上が利用できる障害福祉サービスの現状について 

（３） 国と本市の障害児支援施策の動向について 

（４） 障害児を抱える保護者や家庭に対する支援について 

（５） 今後の障害児支援施策の計画や展望について 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１０－① 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 本市の学校校舎の雨漏り、体育館へのエアコン設置、水道の赤水の改善策

について 

 

 小中学校の校舎や諸施設では、老朽化で、雨漏りが一層進み、赤水などが発

生する事態です。また猛暑のなか体育館を活用することは熱中症のリスクが高

まるとの指摘もあります。私は、自然災害も頻発するいま、災害避難所指定の

各学校体育館へのエアコン設置は待ったなしと考えます。以下、現状を確認し

ながら、市の具体的な改善策を伺います。 

 

 （１） 校舎等の雨漏りについて 

 （２） 体育館へのエアコン設置について 

 （３） 学校施設の水道の水質について 

 （４） 生徒の教育環境を守り、充実していくことへの市長のお考えについ

て 

 

２ 本市における有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）汚染の状況と除去について 

 

本市では、令和３年度より、市内の浄水池や水道水源におけるＰＦＯＳ及び

ＰＦＯＡについて水質検査を実施しています。市のホームページでは「全ての

浄水池や水道水源について、暫定目標値以下であることを確認しています」と

記載しているところです。ＰＦＡＳは、人においてコレステロール値の上昇、

発がん等との関連が報告されており、その汚染は対策を取らなくてはなりませ

ん。以下、市の調査結果を確認しながら、伺います。 

 

（１） 市内の水道水、下水汚泥、河川、土壌などの汚染調査の実施と結果 

について 

 （２） 汚染の影響とその除去について 

 （３） 基準の厳格化の必要性と今後の調査の方針について。調査、除去費 

用を国・県に求めるお考えは 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１０－② 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

３ ジェンダー平等の立場からハラスメントをなくす豊川市を 

 

職場などで日常的にくりかえされるさまざまなハラスメントは、重大な人権

侵害です。ときに命を奪う、決して許されないものです。本市が、ジェンダー

平等の立場からハラスメント根絶の先頭に立つ必要があると考え、以下、伺い

ます。 

 

（１） 本市におけるハラスメントの実態と対策について 

 （２） ジェンダー平等の立場からハラスメントをなくし人権を尊重する 

「とよかわ広報大使設置要綱」の明確化について 

 

４ 地域医療・介護を守り充実させるために 

 

２０２４年の診療報酬改定後、医業本体が赤字の病院は７割にのぼると指摘

されています（日本病院会など６病院団体の調査）。さらに物価高騰が続くな

か、医療機関・介護等事業所の経営を圧迫しています。あわせて訪問介護の報

酬が引き下げられたことで訪問介護事業所の倒産が過去最多を更新しました。

他方、国政では、自民・公明・維新が、全国の医療機関から１１万床を削減す

ることで１兆円の医療費を削減する合意をしたといいます。いま地域医療と介

護サービスを守るため、本市に求められる役割は何か、以下、伺います。 

 

（１） 市民病院経営の状況について 

（２） 市内の介護事業所の経営状況について 

（３） 地域の病床数の減少により市民病院と地域医療機関との連携につい

て 

（４） 医療・介護サービスを守るため、自治体独自の支援策づくりや国の

重点支援地方交付金などを活用することについて 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１０－③ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

５ 豊川市でも「おでかけタクシー」を走らせよう 

 

高齢化が進むなか、免許証の返納をされる方や通院・買い物などの移動が難

しい方が増えています。愛知県西尾市では、既存のタクシー車両を使って、小

学校区ごとに決められた目的地とご自宅を結ぶサービス「おでかけタクシー・

いこまいかー」を実施しています。市民から「豊川市でも走らせてほしい」と

の声が寄せられています。本市の公共交通施策を確認しながら、以下、伺いま

す。 

 

（１） 市の総合交通戦略の概要について 

（２） 西尾市の「いこまいかー」は、利用人数にかかわらず１台３００円

（往復６００円）と極めて安価です。運転免許証を自主返納された

７５歳以上の市民には、運賃が２００円となる「コミュニティバス

割引乗車証」を交付しています。本市も実施すべきではないか、認

識を伺います。 

（３） 「おでかけタクシー」とコミュニティバス路線を連携して走らせる

ことについて、認識を伺います。 

 

６ 国道１５１号バイパス建設について 

 

私は５月２３日、令和７年度国道１５１号一宮バイパス建設促進期成同盟会

総会に委員として出席し、竹本会長に質疑しました。以下、改めて確認しま

す。 

  

（１）国道１５１号一宮バイパス建設の完成時期と建設予算額の見通しにつ

いて 

（２）バイパス建設は「住民の利便性、生活が向上すること」という立場

で、地域の市民要望である信号交差点の設置と機能保全に全力を上げ

ることについて、竹本会長の決意を伺います。 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１１ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ コメ高騰の緊急対策とコメの増産、安定供給対策、農家への支援について 

 

 （１） 本市の米農家の推移と米生産量の推移について 

 （２） ２０２３年度の米の需要と供給状況について 

（３） 米を作って赤字になる等農家の状況の認識について 

（４） 国にコメの増産政策への転換、コメの価格保障、所得補償を求める

お考えについて 

（５） 本市として、全米農家に物価高騰支援を行い、低所得者に米高騰対

策として、１万円の支給等実施するお考えについて 

 

２ 学術会議解体法案、次期戦闘機の共同開発と輸出など進める死の商人国家

化に、平和都市宣言をしている本市として、意見を述べるお考えについて 

 

（１） 日本学術会議法案についての認識について 

（２） 次期戦闘機のイギリス・イタリアとの共同開発と２０２３年度末の

「防衛装備移転三原則」の運用指針の改定の認識について 

（３） 愛知県の軍需産業化の状況の認識について 

（４） 国に次期戦闘機の共同開発と輸出のプログラムから脱退を求め「防

衛装備移転三原則」の撤廃を求めるお考えについて 

 

３ 期日前移動投票所の早期の実施のお考えについて 

 

（１） 全国、愛知県内の期日前移動投票所の実施状況について 

（２） 実施している自治体の内容、方法の特徴について 

（３） 合併等で削減した投票所近辺、高校等での実施のお考えについて 
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令和７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１２ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 市発注工事等における見積もり依頼について 

 

 （１） 見積もり依頼の内容やルール、状況などについて 

 （２） 指名競争入札における見積もり依頼業者への対応について 

 （３） きららの里に関わる見積もり依頼について 

 （４） 見積もり依頼の有償化など、業者の負担軽減について 

 （５） その他、見積もり事務の課題と改善などについて 

 

 
 


